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 今年もよろしくお願いします      校 長  上 原 一 宏 

 あけましておめでとうございます。今年は卯年です。身軽で，トントン拍子にいろいろ

な課題を解決できるよう努力していきます。子供たちへの指導もこれまでどおり頑張って

いきます。保護者や地域の皆様のご理解・ご協力を今年もよろしくお願いします。 

 努力に勝る天才なし 

 さて，年末年始もいろいろなスポーツ大会が催され，好記録や好ゲームに一喜一憂する

ことでした。今年は，鹿児島国体が控えているので，各競技強化が進んでいるようです。

したがって，いろいろな競技で県勢の活躍がめざましくなっているように感じます。また，

昨年行われたサッカーワールドカップや，今年も野球のワールドベースボールクラシック，

そしてラグビーワールドカップなど，国を挙げて競う競技が多いのもスポーツ熱が高まっ

ている理由ではないでしょうか。 

 これらの中で，私が最も感動したのは駅伝です。駅伝という名前なので，発祥は日本な

のですが，短距離走でいうところのリレーにつながるものがあると感じています。短距離

のリレーは，９秒台で走る海外勢に対して，一人一人の走力は劣るが，バトンパスの妙技

で対抗するという素晴らしさがあります。これに対して駅伝は，一人一人の努力や脚力が

クローズアップされる中，途中で体調の変化があるなどして，急に記録が落ちてきた選手

が，「チームのために」ふらふらになりながらも次の選手にタスキをつなぐ様子が感動しま

す。おそらく個人のレースなら棄権するような場面でも，チームのために全力を振り絞る

姿がとてもいいのです。マラソンなどの個人レースでは，このようなことはあまり起こり

ません。なぜ，駅伝でこのようなことが起こりやすいかというと，一緒にスタートをしな

い（１区以外）ので，オーバーペースになりやすく，後半まで自分の体力が続かないこと

があるからです。 

 ところが，先日行われた都道府県対抗女子駅伝では，岡山の中学３年生が，３区３kmを

９分２秒という驚異的な区間新記録で次のランナーにタスキを渡しました。中学生では男

子でも１kmを３分（３kmだと９分）で走れば一流のランナーです。この選手は，最初の１

km を２分 55 秒で走ったのだそうです。私は最後まで体力がもたないと思っていました

が･･･。驚きですね。さぞかし，素晴らしい環境で練習しているのかと思いきや，この選手

の所属する学校の陸上部は各学年に１人しかおらず，女子の駅伝チームも組めないほどで

す。しかも練習メニューも個人で立てるほど環境に恵まれていません。そんな環境でもイ

ンターネットで調べた練習メニューを実践し，着実に力をつけていったそうです。 

 この選手が陸上競技を始めたのは小学４年生です。しかも小学時代は，バスケットボー

ルも並行して行っていたようで，当時の陸上のコーチは「バスケで鍛えた体力がもともと

あった。それが陸上に生きている。」とおっしゃっているそうです。人間は，置かれた環境

に諦めることなく努力することが大切なんだと気づかされました。 

錦江町立大原小学校 学校だより 令和５年 １月号 

創立 136周年（明治 20年創立） 合言葉：にこにこ(笑顔) ぐんぐん(努力・挑戦) ぽかぽか(命) 

学校のホームページには，右のＱＲコード
からお入りください。スマホを横向きにす
ると，右側にメニューが出てきます。 
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森と水の俳句コンクール 優良賞（右から） 
6年 石田 兆 稲尾岳 ねっ転がって 星布団 
5年 宮田夏穂 花瀬川 光る宝石 ほたるみて 
4年 町 優香 お茶畑 香り広がる きんこう町 

 

学校健康づくり標語コンテスト優秀賞（前列左から） 
２年 野口杏美 おはようもりもりあさごはんたべて 

外でうんどう 
1年 有里愛月 てれびをずっとみていると 

めがわるくなるからじかんをまもろうね 
4年 石田 円 発こう食品で今日も腸がぜっ好調 
3年 川畑尚輝 よぼうだよ帰ったあとは手あらいうがい 
6年 野口新太 そとあそび ぼうし 水とうじこかんり 
6年 川畑志乃 塩分・水分補給して熱中症を予防しよう 
5年 有里脩希 大事だよ こまめな水分 塩分補給 

 

大原っ子頑張っています！ 

2月行事 

３日（金）しいたけ駒打ち体験 

６日（月）ＡＥＤ講習会５・６年 

７日（火）スクールカウンセラー来校 

１０日（土）～１６日（木） 

家庭学習強調週間 

      （大原きらきら週間） 

２０日（月）１・２年生研究授業 

２１日（火）学校運営協議会 

２４日（金）なわとび大会・ 

学校保健委員会 

      家庭教育学級閉級式 

      学級ＰＴＡ 

 

  

 

2学期終業式               3学期始業式   

６年 野口 新太 
「2 学期，ぼくは，
運動会の応援団長
を頑張りました。」 

 

６年 野口 華恋 
「健康委員会の委員
長としてみんなを引
っ張っていきたい。」 

 

１年 有里 愛月 
「字をていねいに
書きたいです。」 

 

 

３年 大浦地 駈 
「オータムフェスティ
バルに向けて，種まきか
ら販売までがんばりま
した。」 

 いじめ問題子供サミット 

冬休みに５・６年生がいじめ問題子供サミ
ット（オンライン）に参加しました。県内の小
中高等学校の児童生徒といじめについて話し
合いました。本校は，寿北小と出水市の江内小
学校との三校での話し合いの司会を担当し,
話し合ったことを全体会で報告しました。子
供たち自身がいじめについて真剣に向き合
い，考えることでいじめ防止に取り組む契機
となりました。 


